

Nordhalben – Naturvielfalt erleben

Pflegemaßnahme ehemaliges Gartengrundstück

Bei dem ehemals verpachteten Gartengrundstück unterhalb der Schule, welches der Marktgemeinde Nordhalben gehört, wurden in den letzten Wochen dringende Pflegemaßnahmen durchgeführt. Durch den Abbau der Maschendraht-Umzäunung wurde nun wieder eine Durchgängigkeit hergestellt. Zusätzlich stellte der defekte Zaun eine erhöhte Gefahrenquelle für die Tierwelt dar und für die Wanderer des vorbeiführenden Frankenwaldsteigla's „Kirchgänger“ bietet sich auch kein „Schandfleck“ mehr.

Im Zuge der Pflegemaßnahmen wurden biologisch wertvolle Bäume und Sträucher freigestellt und biologisch nutzlose (z.B. Forsythien) entfernt. Das angefallene Holz und Astmaterial wurde auf Häufen gestapelt und verbleibt als wertvolles Totholz auf der Fläche. Gerade auch die Reisighaufen dienen als wichtige Brutmöglichkeit für Vögel und als Unterschlupf für zahlreiche Tierarten wie zum Beispiel dem Igel.

Außerdem wurde das Grundstück von Müll und Unrat befreit, welcher sich hier über Jahre „angesammelt“ hat. Diese dringend notwendige Maßnahme wurde vom Projekt Marktplatz der biologischen Vielfalt finanziert.

Mein Dank geht an dieser Stelle an Daniel Vogel und seinen Helfern.





Michael Büttner
Projektbeauftragter

Spendenkonto:
Markt Nordhalben
"Biodiversität"
Sparkasse Kulmbach-Kronach
IBAN: DE85 7715 0000 0101 7448 03